



Roger Goutarel (1922-1944)

L'un des derniers fusillés de l'été 1944

Après avoir séjourné dans les Chantiers de jeunesse, ce réfractaire au STO rejoint l'*Armée secrète* au printemps 1943. Il parvient à faire évader son supérieur hiérarchique de l'hôpital Edouard Herriot.

Il est arrêté le 20 mai 1944 à Lyon par la Gestapo, interrogé dans les locaux de l'École de Santé puis détenu au Réfectoire des hommes de la prison de Montluc d'où il est extrait le 23 août.

Il est fusillé le 29 août à Limonest avec un autre résistant et deux inconnus après avoir été interrogé et détenu dans les nouveaux locaux de la Gestapo, place Bellecour, alors même que la prison de Montluc est libérée depuis le 24 aout.